



REDESMA, Boletín 14-5 EXTRA XI: 5 de junio de 2012

REDESMA expresa su agradecimiento con las Instituciones que a través de este boletín Extra, apoyan el trabajo que realizamos por más de diez años a nivel regional









ESTE BOLETÍN SE PRODUCE POR ENCARGO DE CEBEM

El contenido de este boletín es responsabilidad exclusiva de la institución que lo solicita por lo que el CEBEM-REDESMA destinda todo tipo de responsabilidad sobre el mismo

Traducir esta página con Google:







Convocatoria para participar de las actividades presenciales Maestría EN DESARROLLO LOCAL Y COOPERACIÓN INTERNACIONAL, NUEVOS ENFOQUES

La Paz 9-29 de julio de 2012

La Maestría que se desarrolla en ambiente virtual, ha organizado una parte presencial, la misma que se llevará a cabo del 9 al 28 de Julio del 2012 en la ciudad de la Paz, conjuntamente con la Iniciativa ART PNUD Bolivia y el Centro Boliviano de Estudios Multidisciplinarios CEBEM. Se asocian en esta parte presencial, la Carrera de Ciencia Política y Gestión Pública, Facultad de Derecho de la Universidad Mayor de San Andrés de La Paz y la Escuela de Gestión Pública Plurinacional de Bolivia, EGPP.

La parte presencial tendrá una duración de tres semanas para los estudiantes matriculados en la Maestría y de dos semanas para las personas interesadas en compartir clases, mesas de diálogo y foros de experiencias, para las cuales se ha invitado a profesores expertos en Desarrollo Local de España y otros pises de América Latina.

Esta actividad presencial de formación crea la posibilidad de que los estudiantes de varios contextos sociales y culturales, conozcan de primera mano la experiencia boliviana de desarrollo local y el Programa Art PNUD enclavado en un organismo multilateral de cooperación con los procesos de desarrollo local en Bolivia, país con una fuerte estructura de agentes de cooperación Internacional.

La actividad está orientada a personal involucrado en programas de desarrollo local de Bolivia, tanto en las gobernaciones y municipios como otros programas impulsados por la cooperación y organismos no gubernamentales. El objetivo principal es la formación basada en la discusión, conocimiento e intercambio de experiencias de desarrollo concretas.

Los participantes recibirán un certificado de asistencia otorgado por la Universidad Pablo Olavide de Sevilla, el Programa Art PNUD y el CEBEM.

Las actividades académicas se desarrollarán en los ambientes de postgrado de la Carrera de Ciencia Política de la UMSA.

Los interesados deberán presentar una solicitud debido a que las plazas son

Suscribirse

Suscribir a un amigo

Borrarse de lista

facebook

Ahora REDESMA Disponible en Versión Móvil.

¿QUIERE COLABORAR CON EL CEBEM-REDESMA?

Nuestro ámbito de acción es continental con énfasis en Latinoamérica y la Región Andina.

NUESTROS CAMPOS

Investigación multidisciplinaria en temas como

En temas como desarrollo rural; derechos humanos; conservación y cambio climático; economía social; salud y educación.

Asesoramiento y consultoría

Evaluación institucional y de proyectos.

limitadas, de acuerdo al formulario que se adjunta.

La participación será gratuita, corriendo por cuenta de los asistentes admitidos los costos de traslado y alojamiento en la ciudad de La Paz. Los organizadores aportarán con la alimentación y refrigerios durante los días de actividad académica.

Para mayor información sobre los contenidos y el programa contáctese con: jose.blanes@cebem.org.

Para formalizar la preinscripción rellene el formulario adjunto y envíelo de regreso a jose.blanes@cebem.org o en su defecto en sobre cerrado con el siguiente rotulo:

José Blanes c. Pinilla No. 291 esq. 6 de Agosto La Paz - Bolivia

La fecha límite para su entrega es hasta el día 15 de junio impostergablemente.

Planificación estratégica. Asesoramiento en formulación de proyectos.

Formación y actualización profesional

Mediante cursos cortos en modalidad virtual.
Formación presencial en para la capitación profesional en la aplicación de políticas.
Herramientas metodológicas para agentes de desarrollo.
Capacitación ha pedido de las instituciones y actores sociales.

Intercambio de información

Difundiendo buenas prácticas de desarrollo con énfasis en la gestión del medio ambiente. Difusión de eventos y convocatorias. Boletines especiales de difusión de convocatorias o búsquedas a solicitud.

REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org

Elaborado por: Selva Escalera Coordinación: Lic. José Blanes